



令和2年11月13日

桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

◆ 秋深まる ◆ ～「第3波到来」～

「GO TO トラベル」「GO TO イート」「地域共通クーポン」など、社会経済活動再開に向けて、いろいろな動きが生じています。実際に、県内の観光地では「県外ナンバー」を目にすることも多くなりました。しかし、その裏で11月11日には国内で1日の感染者数が1,500人を超えたとの発表もありました。まだまだコロナの終息まで時間がかかりそうです。

最近とみに寒くなってきました。えびす講の季節ですが、コロナ禍により分散参拝となりました。好むと好まざるとに関わらず、年の瀬も近づき人との接触の機会も増えることでしょう。インフルエンザの流行も心配です。

コロナも怖いですが、インフルエンザも心配です。人との接触も増えてきそうです。どうかみなさんも、くれぐれも気を緩めないでください。自分の健康を守るために、これまで通り マスク・手洗い・消毒を続けてください。

◆ 避難訓練 ◆



11月5日(木)に避難訓練を行いました。昨年度の訓練では、東日本大震災の教訓から「てんでんこ」の話をしました。自分の命は自分で守ってほしいとの思いです。今年はそこから話を進めて、実際に避難する時に、本当に「てんでんこ」ができるのか、考えてもらいました。親や友人を捨てて真っ先に逃げる「てんでんこ」は、本当に難しいことです。

だからこそ、災害が起こった時にそれぞれがどうするべきなのか、災害の起こっていない時にじっくり話し合ったり、考えたりしてほしいと思います。

◆ こころの教育 ◆

スクールカウンセラーの岩田先生に、2回に分けて、全生徒を対象に「こころの教育」を行っていただきました。みなさんも、それぞれに悩みを抱えていることと思います。生きていく中で、ストレスを回避することはできません。では、どのようにストレスと上手に付き合っていくのでしょうか。そのヒントをいろいろと教えていただきました。

